



Kooperation

## CUPRA x Sennheiser: einzigartiges Klangerlebnis im CUPRA Tavascan

- > Challenger-Brand arbeitet mit Premium-Audio-Partner zusammen
- > Neues Audiosystem ist immersiv und individuell anpassbar
- > Marke stimmt Klangerlebnis für jedes Modell passend ab

Martorell/Weiterstadt, 6. August 2024 – Design trifft auf Leistung: Beim neuen CUPRA Tavascan kombiniert die Challenger-Brand diese beiden für die Marke essenziellen Aspekte auf besondere Weise und schafft so ganz neue emotionale Erfahrungen beim Fahren. Um ein möglichst überzeugendes Gesamterlebnis zu bieten, ging CUPRA auch für eine einzigartige und besondere Klangwahrnehmung keine Kompromisse ein. Dafür arbeitete die Marke mit dem Premium-Audio-Partner Sennheiser zusammen. Am Beispiel des CUPRA Tavascan geben José Luis Álvarez, verantwortlich für Soundsystem-Projekte bei CUPRA, und Sofia Checa, Immersive Audio Engineer bei Sennheiser, aus erster Hand Einblicke in eine immersive, tiefgehende Zusammenarbeit.

„CUPRA und Sennheiser ergänzen sich perfekt“, sagt José Luis Álvarez. „Sennheiser ist bekannt für seine hohe Audioqualität, Innovation und exzellente Tontechnik, und wir sind stolz auf die gemeinsame Entwicklung des neuen Audiosystems.“

CUPRA ist eine der ersten großen Automarken, mit denen das Unternehmen eine Partnerschaft eingegangen ist. Sofia Checa sieht es als eine Verbindung, die absolut Sinn ergibt: „Sowohl CUPRA als auch Sennheiser sind Disruptoren in ihren Bereichen. Wir haben keine Angst davor, Dinge anders zu machen.“

### Für alle das perfekte Klangerlebnis

Das Ergebnis der Zusammenarbeit ist ein Audiosystem, das die Personen im Fahrzeug in ein immersives und individuell anpassbares Erlebnis eintauchen lässt. „Die



Funktionsweise basiert auf der Echtzeitanalyse verschiedener musikalischer Komponenten wie Instrumente, Stimmen oder sogar Rauminformationen“, erklärt Sofia Checa. „Anschließend werden diese im gesamten Fahrzeug verteilt, wobei die ursprünglichen künstlerischen Absichten beibehalten, die Emotionen hingegen verstärkt werden.“

Die Person wählt auf einer Skala verschiedener Immersionsstufen (von 0 bis 3) aus, wie das Klangerlebnis gestaltet sein soll. „Bei CUPRA stellen wir immer die Person am Steuer in den Mittelpunkt unserer Arbeit, ohne dabei die übrigen Fahrgäste zu vergessen“, sagt José Luis Álvarez. Aus diesem Grund „kann der Sound manuell oder automatisch eingestellt werden, wobei wir die verschiedenen Mitfahrenden im Blick behalten und die Möglichkeit besteht, zwischen den Modi Musik, Sprache und Club zu wählen“, erläutert er.

#### Präzise auf das Fahrzeug abgestimmt

Um die ideale Formel zu finden, haben CUPRA und Sennheiser von Anbeginn der Fahrzeugentwicklung zusammengearbeitet, zwölf HiFi-Lautsprecher integriert und einen eigenen Algorithmus entwickelt. Das neue Klangerlebnis wurde für den CUPRA Tavascan und andere, überarbeitete CUPRA Modelle entwickelt. Die Anzahl an Fahrzeugen stellte eine zusätzliche Herausforderung dar: „Jedes Fahrzeug hat eine andere Form und ein anderes Innenraumlayout mit unterschiedlicher Akustik. Wir haben für jedes eine maßgeschneiderte Lösung entwickelt“, sagt Sofia Checa.

Das CUPRA Soundteam arbeitet bereits seit einiger Zeit an diesem Thema, um in allen Fahrzeugen den bestmöglichen Klang zu bieten. „Der Klang, den wir im CUPRA Tavascan hören, wurde speziell für dieses Modell entwickelt“, ergänzt Sofia Checa. „Wir haben ein einzigartiges Klangerlebnis geschaffen, wie man es noch nie zuvor gehört hat; es ist in jeder Hinsicht ein großer Schritt“, betont José Luis Álvarez.



**CUPRA** ist die unkonventionelle Challenger-Brand, die Emotion, Elektrifizierung und Performance verbindet und die Welt von Barcelona aus inspiriert. Seit dem Launch im Jahr 2018 hat sich CUPRA zu einer der am schnellsten wachsenden Automarken in Europa entwickelt und verfügt über ein weltweites Netz spezialisierter Verkaufspunkte.

CUPRA beweist mit seinen Modellen, dass Elektrifizierung und Sportlichkeit perfekt zusammenpassen. Im Jahr 2023 erreichte die Marke mit weltweit mehr als 230.000 ausgelieferten Fahrzeugen einen neuen Höchstwert. Jede Markteinführung eines neuen Modells markiert einen weiteren Meilenstein in der Definition des Charakters der Marke, mit einem anspruchsvollen und originellen Design: der CUPRA Ateca, ein einzigartiges Modell in seinem Segment; der CUPRA Leon, das erste elektrifizierte Fahrzeug der Marke dank eines Plug-in-Hybridantriebs; der CUPRA Formentor, das erste Modell, das exklusiv von CUPRA entwickelt wurde und sich zum absoluten Topseller entwickelte; und der CUPRA Born, der erste vollelektrische CUPRA.

CUPRA ist offizieller Automobil- und Mobilitätspartner des FC Barcelona, Premiumsponsor der World Padel Tour und offizieller Sponsor des eSports Clubs Finetwork KOI. CUPRA ist auch stolz darauf, an der Formel-E-Meisterschaft teilzunehmen. Der CUPRA Tribe besteht aus einer Gruppe von Menschen, die die treibende Kraft des Wandels sein wollen. Zu den Mitgliedern gehören der oscar-nominierte Filmregisseur J.A. Bayona, der Formel-E-Fahrer Lucas di Grassi, der Street Artist TVBoy, die olympischen Goldmedaillengewinner Adam Peaty und Saul Cravotto, der deutsche Fußballtorwart Marc ter Stegen und die zweifache Ballon d'Or-Siegerin sowie FIFA Weltfußballerin Alexia Putellas. In Deutschland sind unter anderem der Unternehmer Daniel Abt sowie die Schauspieler Ken Duken und Vladimir Burlakov Members of the CUPRA Tribe.

PRENSA PREMSA NEWS PRESSE STAMPA

## CUPRA Pressekontakt

### **Melanie Stöckl**

Leiterin Kommunikation  
T/ +49 151 14 72 66 03  
[melanie.stoeckl@seat.de](mailto:melanie.stoeckl@seat.de)

### **Sabine Stromberger**

Sprecherin Produkt, Events und Lifestyle  
T/ +49 151 14 72 66 05  
[sabine.stromberger@seat.de](mailto:sabine.stromberger@seat.de)